

Voir les versets relatifs

Femme du prêtre Zacharie, elle-même de race sacerdotale ([Lu 1:5](#)) ; fut la mère de Jean-Baptiste ([Lu 1:57](#)). Elle était aussi parente de Marie ([Lu 1:36](#)), mais on ne sait pas exactement de quel degré de parenté il s'agit. Elle salua en Marie la mère du Messie ([Lu 1:43](#)).

Son nom signifie « serment de Dieu », et il est probable que le cantique de Zacharie y fait allusion dans [Lu 1:73](#) : « Dieu a fait le serment », comme au verset 72 « sa miséricorde » ferait allusion au nom de Jean et « se souvient » à celui de Zacharie.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

Luc 1

⁵ Durant le règne d'Hérode sur la Judée, il y avait un prêtre du nom de Zacharie, de la classe d'Abia ; sa femme était une descendante d'Aaron et s'appelait Elisabeth.

³⁶ Voici qu'Elisabeth, ta parente, est elle aussi devenue enceinte d'un fils dans sa vieillesse Celle que l'on appelait 'la stérile' est dans son sixième mois.

⁴³ Comment m'est-il accordé que la mère de mon Seigneur vienne vers moi ?

⁵⁷ Le moment où Elisabeth devait accoucher arriva et elle mit au monde un fils.

⁷³ conformément au serment qu'il avait fait à Abraham, notre ancêtre :